

La lanceuse du disque Denia Caballero se dit prête pour empocher l'or à Toronto



La spécialiste cubaine du lancer du disque Denia Caballero, qui occupe la première place du classement mondial de ce sport avec 70,65 m, s'est dite prête pour décrocher sa première médaille d'or aux Jeux Panaméricains.

«Je me sens très bien et je suis prête pour concourir à nouveau», a -t-elle déclaré au journal numérique **JIT depuis l'Espagne**, où elle peaufine les détails de son entraînement avec d'autres membres de la délégation d'athlètes qui participera à cette rencontre.

La championne centraméricaine de Veracruz 2014 s'est faite remarquer en mai dernier quand elle a conquis la Coupe Cuba avec un lancer de 69 m 61, résultat que son manager Raúl Calderón considère comme une preuve du très bon moment qu'elle traverse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/60096-la-lanceuse-du-disque-denia-caballero-se-dit-prete-pour-empocher-lor-a-toronto>



Radio Habana Cuba